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Da oggi riprendono il largo le navi Snip
e Snap che avevano spento i motori
dallo scorso 8 maggio. Dalla Regione
LazioedaiComunidiPonzaeVentote-
ne sono arrivate rassicurazioni sull'im-
minente sblocco della difficile situazio-
ne finanziaria in cui versano le due
società di navigazione ponziane, e dun-
que i vertici hanno ritenuto opportuno
di sospendere il blocco delle tratte Ter-
racina-Ponza e Terracina-Ventotene
iniziato martedì.

IverticiSnipeSnaplohannoimme-
diatamente comunicato al prefetto di
Latina Antonio D'Acunto, all'assessore

regionaleallaMobilitàFrancescoLollo-
brigida e ai sindaci delle due isole.

Soprattutto per Ponza e Ventotene
la ripresa dei collegamenti con Terraci-
na sarà certamente una buona notizia,
considerando che il Rio Marina e il
Maria Maddalena trasportano non sol-
tanto turisti ma soprattutto i beni di
prima necessità indispensabili per chi
vive tutto l'anno al di là del mare.
Purtroppo,però,dal loroarrivoaTerra-
cina le due società Snip e Snap hanno
dovuto nuovamente ricorrere alle ma-
niere forti per rivendicare quei contri-
buti regionali fermi da troppo tempo.

di ANDREA APRUZZESE

Unordine delgiorno approva-
to all’unanimità per impegna-
re lagiuntaa inserirenelBilan-
ciodelComunei150milaeuro
necessari a pagare le bollette
dei rifiuti 2007 e 2008 per i
residenti vicini alla discarica
diBorgoMontello.Èlasoluzio-
ne adottata ieri dal Consiglio
comunale per ri-
solvere la vicen-
da delle cartelle
esattoriali emes-
se da Equitalia
percontodiLati-
na Ambiente. Si
sanacosì l’errore
delle precedenti
amministrazio-
ni, che di fatto
aveva provocato
lamancataappli-
cazione della
pur prevista esenzione per i
residenti, alcuni dei quali ieri
hanno assistito alla seduta.
«L’impegno preso con il terri-
torio andava mantenuto», af-
fermano in una nota congiun-
ta i capigruppo di maggioran-
za,Alessandro Calvi (Pdl), Fa-
bio Cirilli (Progetto per Lati-
na),GianniChia-
rato (Città nuo-
ve),MarcelloRi-
pepi (Lista Di
Giorgi) e i consi-
glieriMarcoFuo-
co (Udc) e Luca
Bracchi (indi-
pendente), se-
condo i quali
«quello che pro-
poneva l’opposi-
zione, con un
emendamento
alPef(Pianoeco-
nomico e finan-
ziario, ndr) era
tecnicamente
inattuabileeinef-
ficace nella riso-
luzione del pro-
blema». La solu-
zione della mag-
gioranza, dopo
pareri richiesti all’Anci e a stu-
didiconsulenza,èstata indivi-
duata nel «riconoscimento di
un disagio sociale», come ha
spiegato Cirilli, «a fronte del
dirittodiLatinaAmbientealla

riscossione delle bollette». «È
una vittoria per il Pd, che,
presentando un emendamen-
toalPef,hacostrettolamaggio-
ranza a venire allo scoperto»,
ribatte il capogruppo, Giorgio
De Marchis, mentre il consi-
gliere Omar Sarubbo parla di
«un importante risultato che
va nel senso di indennizzare

quelle popolazioni da decenni
sottoposte alla servitù della di-
scarica e che, per l’inerzia del-
l’amministrazione, potevano
subire l’ulteriore beffa del pa-
gamento di tributi non dovu-
ti». «Ora – conclude De Mar-
chis – seguiremo la vicenda,
perbloccare lecartellediEqui-
talia». Il Consiglio ha poi ap-

provato a maggioranza, con il
votocontrariodelPdediMar-
co Fioravante (Il Patto), il Pef
stesso, di 19.045.000 euro Iva
esclusa, in aumento rispetto ai
17.709.000 euro del 2011, in
cui, ha precisato l’assessore al-
l’Ambiente, Fabrizio Cirilli,
«si aumentano la qualità e la
quantità dei servizi resi, come

la sorveglianza ambientale,
l’aumento del porta a porta, la
rimodulazione del riassetto
delle aree di conferimento, la
raccolta dell’olio domestico
usato,a frontediunincremen-
to solo di costi dovuti, come
l’Istat o la tariffa di conferi-
mento indiscarica».Approva-
ti ieriancheidebiti fuoribilan-

cio per le sentenze sulla fine
rapportodell’exsegretarioMa-
rio Taglialatela, mentre è stata
rinviata la commemorazione
dell’exprimocittadino,Ajmo-
ne Finestra (secondo le indi-
screzioni, per comunicazioni
imprecise relative alla presen-
za dei familiari).
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di ALESSANDRA TABOLACCI

Giulianelloharinnovato il suo
consiglio, ma ora si dovrà di-
scutere seriamente su regola-
mento e funzioni di questo
organoscioltodaquattroanni.
Nel corso delle elezioni ammi-
nistrative del 6 e 7 maggio i
cittadini della frazione corese
hanno, infatti, votato anche
per il proprio consiglio di co-
munità,organo consultivoe di
rappresentanza eletto diretta-
mente dai giulianesi. Qui la
differenza tra i due schiera-
menti è stata minore. La lista
del centrosinistra «Per Giulia-
nello Insieme» si è affermata
con il 54,5%, pari a 901 voti,
seguita dalle due listedi centro
destra,«PartecipiamoperGiu-
lianello» (24,2% - 400 voti) e
«Comunità di Giulianello»
(21,2% - 352 voti). In virtù di
questo risultato, e in base al
maggior numero di preferenze
raccolte da ciascuno, sono sta-
ti eletti sei candidati nella pri-
ma lista, altri due per ognuna
delle liste concorrenti. Questi i
dieci consiglieri di comunità,
la cui etàmedia supera dipoco
i 34 anni: Giorgia Raponi
(126), Andrea Mattoccia
(107),AngeloCioeta (77),Ric-
cardoMauti(75),DanieleSpa-
daro (67), Chiara De Carolis
(64), Rachele Gasbarra (56),
Christian Iavarone (27), Mau-
rizio Canale (88) e Gianpiero
Giordani(39).Traipuntiprin-
cipali del programma della li-
sta che ha ottenuto il maggior
numerodiconsensi,macondi-
viso un po’ da tutti, c’è la
modifica del regolamento del
consiglio. E’ stato il Mag, Mo-
vimento per l’Autonomia di
Giulianello,asollevareperpri-
mo la questione e, proprio per
protesta,asceglieredinonpar-
tecipare alle relative elezioni.
Il punto è slegare il consiglio di
comunità dalle dinamiche dei
partiti, attribuendogli caratte-
re di organo di partecipazione
civica, e a tal fine far svolgere
le votazioni per il suo rinnovo
inunadatadiversadalleelezio-
ni amministrative.
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Lagiuntaapprova ilprogetto: l’exdiscoteca
Sevenupdiventeràunpolosocio-sanitario

Botta e risposta tra Merolla e Carturan
Dopol’azzeramentodellaGiunta spuntano incittà imanifesti contro i«poteri forti»

TornanoleserregonfiabilidiAgrospazio
ilprogettopercoltivareortaggi inorbita

La discarica di Borgo Montello

di CLAUDIA PAOLETTI

Per Mauro Carturan, ex sindaco di Cister-
na, la migliore difesa è l’attacco. Il suo
successore, Antonello Merolla, lo accusa
di volere la disfatta dell’amministrazione
comunale per tornare a governare Cister-
na e lui lo sfida. Rispolvera la grinta dei
vecchi tempierilancia leaccuse.Alle20di
sera, dopo la conferenza stampa in cui il
sindaco ha ufficializzato l’azzeramento
della Giunta, erano già affissi i manifesti
pubblici contro i «poteri forti», e di mag-
gioranza, che avrebbero spronato la deci-
sione del sindaco: «Merolla fa chiarezza
con il sostegno di Mariano Angioletti,
Massimo Bellardini, Domenico Capitani,
Luigi Ganelli, Danilo Martelli e Paolo

Tintisona. La maggioranza all’opposizio-
ne e la minoranza in maggioranza».

Ieri, passata la nottata, la sfida è conti-
nuata con le dichiarazioni pubbliche: «Il
sindaco caccia gli alleati per mettere den-
trochigli stacontro.Sesonoio ilproblema
lo invito a confrontare le nostre idee. Mi
auguro che il confronto possa avvenire
nellasededeputataaquesto,durantel’assi-
se consiliare, altrimenti lo aspetto in piaz-
za». Non perde tempo nella replica anche
il capogruppo della Lista Merolla, Gianlu-
ca Del Prete, capogruppo della civica che
porta il nome del sindaco e che in Consi-
glio vota contro. «Fa bene il consigliere
Del Prete a definirsi un dissidente della
Lista Merolla – aveva detto il sindaco -
perché lui non è la Lista Merolla ma solo

un consigliere eletto nella stessa e le sue
dichiarazioni sono solo personali e non
dellaLista».DelPretesidice«rammarica-
to»di quanto staaccadendo. «Hoscelto di
fare politica da uomo libero – ribadisce in
una nota – non ho mai fatto accordi di
poltrone con Merolla. Il mio errore è stato
quello di credere in un progetto pieno di
buonipropositiper lacittàdallabiblioteca
comunaleallacasadellasalute,alpotenzia-
mento dell’area sportiva della scuola Pli-
nio, a una maggiore attenzione alle perife-
rie della città ma la città è un punto fermo
ed iocontinuerò a parlare comecapogrup-
po della Lista Merolla fino alla fine della
legislatura».Intantoilsindacoquestamat-
tina presenterà la nuova Giunta.
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Riprendonoicollegamenti
da Terracina verso Ponza e Ventotene

FORMIA

SPERLONGA

La giunta comunale di Formia ha approvato il
progetto definitivo per la realizzazione del polo
socio-sanitarionell’areadell’exdiscotecaSeven
Up di Gianola distrutto da un incendio negli
anni ‘80, per il quale è prevista una spesa
inizialediunmilionee925.000eurointeramen-
tefinanziatadallaRegione.Si trattadiun’opera
importante per la prevenzione e il recupero di
persone soggette all’alcolismo e alle dipenden-
ze, per la quale sono stati stanziati in questa
prima fase dalla Regione Lazio 900 mila euro
(di cui 300 mila dalla direzione delle politiche
sociali e famiglia) che l’esecutivo formiano ha
deciso, in questa prima fase, di destinare alla
ristrutturazioneeriqualificazionedell’exSeven
Up. Ilprogetto, coordinatodallaRegionecon la
collaborazione del Centro alcologico regionale
presso l’ospedale Umberto I di Roma, prevede,

perl’eserciziodell’attivitàdelpolo, l’utilizzazio-
ne di diverse figure professionali sanitarie e
sociali da reperire mediante gara pubblica. Il
Comitato dei sindaci aveva già approvato al-
l’unanimità nei mesi scorsi la proposta del
Centro alcologico indicando il Comune di For-
mia quale ente capofila per le procedure di gara
per l’attivazione del servizio. «L’istituzione del
centro residenziale per l’alcologia - sottolinea il
sindacoMicheleForte -è solo ilprimopassoper
dotare la struttura di un punto di ascolto,
assistenza e intervento sulle diverse dipenden-
ze. Per il distretto socio-sanitario Formia-Gae-
ta il Polo consente l’avvio di servizi di protezio-
ne sociale. Ed è anche un incentivo occupazio-
nale in momenti di crisi».

S.Gion.
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Il sindaco di Cisterna
Antonello Merolla

Rifiuti
IlConsiglio
comunale

diLatinavota
unodg
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CISTERNA

Vince il centrosinistra
Giulianello
haeletto

il suo Consiglio
diComunità

Montello,bollettepagateai residenti
All’unanimitàpassa l’indennizzoperchiabitavicino alladiscarica

LE ISOLE

di FRANCESCA BALESTRIERI

Sperlonga si prepara ad ospita-
re presso l’ex chiesa di Santa
Maria, il 24 e 25 maggio, il
quinto Workshop Internazio-
nale Agrospazio dal titolo
«Agricoltura e Spazio, una sfi-
da comune per lo sviluppo».
L’appuntamento è di valenza
internazionale e seppure toc-
cheràunsettoredinicchiaospi-
terà importanti personaggi co-
meilministroFrancescoProfu-
mo ed esponenti della Nasa.
Come ogni anno è organizzato
dalla Federlazio Latina e da
Aero Sekur con il contributo di
Camera di Commercio di Lati-
na.

Il progetto Agrospazio è
semplice ecomplicato allo stes-
so tempo: unisce l’agroalimen-

tare all’industria aerospaziale
edènatoconl’intentodisvilup-
pare le tecniche e le competen-
ze impiegate per la realizzazio-
ne di una serra destinata alla
coltivazione di specie vegetali
in ambienti spaziali facendo
ricorsoallatecnologiacostrutti-
va dei sistemi gonfiabili.

Il primo prototipo di serra
gonfiabile è stato presentato
nel 2005 a Sperlonga, messo a
puntodall’AreoSekurecollega-
to ad un progetto per la coltiva-
zione di prodotti commestibili
in ambienti estremi. Il 29 gen-
naio dello scorso anno la navi-
cellaRussaProgressharaggiun-
to la stazione Spaziale Interna-
zionale (ISS). A bordo c’era
l’esperimento Epo, che è stato
gestito dall’astronauta italiano
Paolo Nespoli che è riuscito a

fare crescere piantine di Arabi-
dopsis. «In un momento stori-
co come quello che stiamo vi-
vendo – ha spiegato il direttore
diFederlazio Saverio Motolese
- la volontà dell’associazione è
quella di riuscire a dare un
contributoforteper l’economia
locale attraverso la collabora-
zione tra il settore agricolo e
quello spaziale facendo diven-
tare la provincia di Latina una
vetrina internazionale». «Il
workshopèormaipuntodirife-
rimento per i massimi esperti
legati allo spazio e ha l’obietti-
vo – spiega Silvio Rossignoli,
presidente dell’Areo Sekur – di
rispondere alla crisi economica
con gli strumenti che ci sono
propri: idee, progetti, obiettivi
d’eccellenza, innovazione».
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